

Ecopetrol denuncia sabotaje a 42 pozos petroleros en Barrancabermeja

Santanderes | Mié, 27/05/2020 - 11:04

Por: Nelson David Cipagauta Velandía @NelsonCipagauta

Se programó una reunión con dirigentes comunales del corregimiento El Cantro.

Compartir f t w in



Foto: RCN Radio.

Ecopetrol denunció que se ha registrado un sabotaje a 42 pozos petroleros, ubicados en el corregimiento El Centro de Barrancabermeja, en medio de protestas que vienen adelantando las comunidades.

Dentro de esas movilizaciones se han conocido además amenazas a trabajadores en donde está el campo La Cira Infantas y en donde además de las amenazas se han conocido de persecuciones por parte de motorizados.

La petrolera señaló que dentro de la operación se detectó cómo, en forma abrupta, fueron cerradas las válvulas en un hecho que puede generar riesgos para quienes adelantan ese tipo de procedimientos no autorizados y que solo realizan los operarios de Ecopetrol o las firmas contratistas.

Puede ampliar: [Polémica por reinicio de construcción de ciclorruta en Bucaramanga](#)

También se denunció, por parte de la empresa, el impedimento de ingreso a quienes realizan labores de mantenimiento.

Pero lo más grave, indicaron voceros de Ecopetrol, es la parada de los pozos de manera intempestiva generando un grave riesgo para las comunidades y el medio ambiente en la zona.

Se indicó que estas protestas en las que se están incumpliendo el aislamiento preventivo obligatorio y los protocolos sanitarios y de bioseguridad son adelantadas por integrantes de la comunidad y dirigentes de la Unión Sindical Obrera (USO), quienes han estado al frente de los bloqueos en las vías de acceso al corregimiento El Centro.

Por esa razón, se invitó a quienes lideran estas acciones para que cesen todo tipo de ataque y participen en los espacios de diálogo para abordar los temas relacionados con las operaciones del proyecto La Cira Infantas de una manera constructiva.

Lea también: [Derrumbe tiene incomunicadas a más de 50 familias de Bolívar \(Santander\)](#)

Para el próximo jueves, Ecopetrol convocó a líderes y dirigentes comunales a una reunión en donde serán abordados estos temas.

La petrolera indicó que la mano de obra no calificada será 100 % local durante la reactivación escalonada del campo La Cira Infantas.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags

Coronavirus en Colombia / Ecopetrol / pozos petroleros en Barrancabermeja

También le puede interesar



Colombia lidera el uso de redes sociales durante la pandemia en Latinoamérica

Internacional | Hace 14 minutos



Cuarentena obligatoria se extiende hasta 30 de junio para esta población

Colombia | Hace 1 hora



Mindeporte revela circular para reiniciar los entrenamientos de fútbol

Fútbol colombiano | Hace 1 hora



Cirujanos plásticos piden ayuda, van a completar tres meses sin ingresos

Economía | Hace 1 hora



Estas son las tarifas que paga el Gobierno a bancos por el 'Ingreso Solidario'

Economía | Hace 1 hora

A Cúcuta arribó vuelo humanitario con 152 venezolanos procedentes de Medellín

Santanderes | Mar, 26/05/2020 - 17:39

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar @olgalucacotamo

Fueron trasladados de inmediato, en varios buses, con destino a la zona de frontera.

Compartir f t w in

